

» PRESSE NATIONALE

Politique 



PRÉSIDENTIELLE AMÉRICAINE : ALASSANE OUATTARA FÉLICITE DONALD TRUMP

Dans un télégramme, dont nous avons reçu copie, le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a adressé, hier, mercredi 6 novembre 2024, ses félicitations au Président élu des États-Unis d'Amérique, Donald Trump. « Votre brillante élection à la magistrature suprême des États-Unis d'Amérique, à l'issue du scrutin du 05 novembre 2024, m'offre l'agréable occasion de vous adresser, au nom du peuple et du Gouvernement ivoiriens, ainsi qu'en mon nom propre, nos très vives et chaleureuses félicitations. En cette heureuse circonstance, je forme à votre endroit des vœux ardents de santé, de bonheur et de succès continu dans l'exercice de vos hautes charges à la tête des États-Unis d'Amérique », a écrit le Président Ouattara.



CRÉATION DE LA ZONE ÉCONOMIQUE SPÉCIALE SIKASSO-KORHOGO-BOBO DIOULASSO : LES RÉSULTATS DE L'ÉTUDE DE FAISABILITÉ PRÉSENTÉS À ABIDJAN

Le Ministère délégué auprès du Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, chargé de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, par l'entremise de la Direction générale des politiques d'intégration (DGPI), a présenté, hier, mercredi 6 novembre 2024, à Abidjan-Plateau, les résultats de l'étude de faisabilité du projet de création de la zone économique spéciale Sikasso-Korhogo-Bobo Dioulasso (Zes-SKBo). L'atelier a regroupé une quarantaine de participants de différentes administrations et institutions nationales, sous-régionales et internationales.



INSTITUT DE CARDIOLOGIE DE BOUAKÉ / APRÈS 9 ANS DE TRAVAUX : PIERRE DIMBA ANNONCE L'OUVERTURE EN FIN D'ANNÉE

Pierre N'Gou Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, était à la tribune « Les Rendez-vous du Gouvernement » initié par le CICG, le jeudi 31 octobre 2024. C'était à l'auditorium de la Primature à Abidjan-Plateau. Il a échangé autour du thème : « Dispositif sanitaire ivoirien : Enjeux, Défis et Perspectives ». Il a présenté les actions du Ministère sur 3 axes. Le renforcement de l'offre et de la demande en soins de qualité, accessibilité financière et qualité des soins), l'amélioration de la gouvernance et du financement de la santé. Et la promotion de la santé par la prévention, l'hygiène et la lutte contre les maladies. Pierre Dimba a, à l'occasion, annoncé l'ouverture en fin d'année de l'Institut de cardiologie de Bouaké.



RELATION BILATÉRALE, SITUATION DANS LA CEDEAO... : CONVERGENCE DE VUES ENTRE LA CÔTE D'IVOIRE ET LA NIGERIA

Le ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Léon Kacou Adom, a reçu hier, mercredi 6 novembre 2024, à Abidjan-Plateau, son collègue nigérian, Yusuf Maitana

Tuggar, dans le cadre d'une visite d'amitié et de travail. Pendant environ une heure, les deux personnalités ont évoqué des sujets d'intérêt commun. Ce sont notamment la coopération entre les deux pays phares de l'Afrique de l'Ouest et la situation dans la zone CEDEAO. « Nous avons décidé de réactiver la Commission mixte de coopération qui ne s'est pas réunie depuis 2021 », a confié le ministre Léon Kacou Adom, indiquant que la décision a été prise pour que « la prochaine Commission mixte siège le plus tôt possible ».

Economie ↪



EN MISSION AU CONGO : KOBENAN KOUASSI ADJOUMANI REÇU PAR LE PRÉSIDENT SASSOU N'GUESSO

Mission fructueuse pour Kobenan Kouassi Adjoumani, ministre d'État, ministre de l'Agriculture du Développement rural et des Productions vivrières. En sa qualité de co-parrain de la 2ème édition du Forum économique Côte d'Ivoire-Congo, il a été reçu, hier, mercredi 6 novembre 2024, en audience par le Président Denis Sassou N'Guesso à Oyo, ville natale du Président congolais. La rencontre a été précédée d'une visite qui s'est déroulée, le 4 novembre, à la résidence du Président Sassou. Au menu de cette audience, la coopération dans le domaine agricole. L'émissaire du Gouvernement ivoirien a saisi l'occasion pour adresser les salutations du Président Alassane Ouattara à son homologue congolais. Il en a profité pour faire le point du travail abattu par les experts de l'ANADER et du CNRA au Congo.

Société ↪



TOMBOLA DES JOURNÉES DE LA FONCTION PUBLIQUE 2024 : ANNE OULOTO REMET DES VILLAS À DEUX FONCTIONNAIRES À LA RETRAITE

Georges Olivier Kacou Banny et Komenan Bosson Simon, deux fonctionnaires à la retraite, ont reçu des mains de la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, les clés de leurs villas, lors de cérémonies qui se sont déroulées à Ébimpé (commune d'Anyama) et à Songon, le mardi 6 novembre 2024. Georges Olivier Kacou Banny, ex-conseiller pédagogique à l'Inspection de l'enseignement préscolaire et primaire à Bouaflé Nord, et Komenan Bosson Simon, ex-capitaine des Eaux et Forêts, sont les heureux gagnants des tombolas organisées à la faveur de la célébration des éditions 2023 et 2024 des Journées de la Fonction publique (JFP). Georges Olivier Kacou Banny a été tiré au sort à la tombola de 2024, tandis que Komenan Bosson Simon est le gagnant de l'édition 2023. Ils ont reçu respectivement une villa d'une valeur de 30 millions de FCFA, à Ébimpé, et d'une valeur de 40 millions de FCFA à Songon.



HYGIÈNE ET SALUBRITÉ : LE CODE ENTRE EN VIGUEUR LE 23 NOVEMBRE PROCHAIN

Le directeur de cabinet adjoint du ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Gildas Simy, a annoncé, hier, mercredi 6 novembre 2024, à Abidjan, que la loi relative au nouveau Code de l'hygiène et de la salubrité, va entrer en vigueur à partir du 23 novembre 2024. M. Simy, qui s'exprimait à l'occasion de la campagne de vulgarisation du décret portant Code de l'Hygiène et de la Salubrité dans la commune de Treichville, a indiqué être venu annoncer que désormais, il existe un Code d'hygiène et de la salubrité qui fixe les règles en matière de gestion sur tout l'ensemble du territoire. « Ce Code régit désormais les règles relatives à l'hygiène et à la salubrité sur toute l'étendue du territoire nationale. Nous sollicitons désormais tous les chefs de communautés, toutes les couches socioprofessionnelles, les femmes, les jeunes, pour être nos relais auprès des populations », a indiqué le directeur de cabinet.

SECTEUR PRIVÉ DE LA SANTÉ / LUTTE CONTRE LES CLINIQUES CLANDESTINES : 1 103 ÉTABLISSEMENTS ONT ÉTÉ FERMÉS

Zéro clinique clandestine sans agrément et sans autorisation. C'est le défi que veut relever le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, Pierre Dimba. Lors de son grand oral, le jeudi 31 octobre dernier, à l'auditorium de la Primature, il a annoncé que 2 475 établissements sanitaires privés ont fait l'objet de contrôle, dont 1 103 établissements ont été fermés, et 879 établissements de santé privés ont reçu un arrêté d'ouverture, soit 35%. Le ministre a indiqué que cette opération va se poursuivre jusqu'à l'assainissement total du secteur privé de la santé. Il a également évoqué la nécessité de la mise en œuvre des investissements pour accroître le réseau de soins.



COP 29 À BAKOU : LE MINISTRE ASSAHORÉ MOBILISE POUR UNE PARTICIPATION EFFICACE ET PRODUCTIVE DE LA CÔTE D'IVOIRE

À l'approche de la 29e Conférence des Parties (COP 29) sur les changements climatiques, qui se tiendra du 11 au 22 novembre à Bakou, Azerbaïdjan, la Côte d'Ivoire se prépare à jouer un rôle déterminant. Lors d'une cérémonie organisée à Abidjan, le 4 novembre 2024, Assahoré Konan Jacques, ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, a souligné l'intérêt de cette participation pour le pays. Il a mis en avant deux aspects cruciaux : la mobilisation des financements et l'engagement collectif. « Notre participation s'annonce prometteuse eu égard à notre forte délégation qui a des attentes légitimes pour cette COP 29, dont la mobilisation des ressources financières pour la mise en œuvre de nos projets d'envergure », a-t-il déclaré.



LYCÉE PROFESSIONNEL AGRICOLE DE BOTRO : LES TRAVAUX BIENTÔT ACHEVÉS

Les travaux du Lycée professionnel sectoriel (LPS) spécialisé dans les métiers agricoles avancent rapidement à Botro, chef-lieu du département situé à environ 30 km de Bouaké. Ce projet d'un montant total de 3,653 milliards de FCFA financé par le Contrat de désendettement et de développement (C2D) via l'Agence française de développement (AFD), est achevé à 79% et devrait être finalisé d'ici à février 2025, selon Mah Konaté, cheffe de projet au Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage. Mme Konaté, accompagnée d'une délégation du Ministère et de l'AFD, supervisait, ce mardi 5 novembre 2024, une visite de suivi du chantier.



VU SUR LE NET

Economie 



CLÔTURE DU COLLOQUE SUR L'ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE - ESS/API : LE MINISTRE SOULEYMANE DIARRASSOUBA SE FÉLICITE DE LA DÉCLARATION D'ABIDJAN PORTANT SUR LA MISE EN PLACE DE L'OBSERVATOIRE SCIENTIFIQUE AFRICAIN DE L'ESS

Au terme de deux jours (4 et 5 novembre 2024) de réflexions intenses sur les enjeux, les défis et les perspectives de l'économie sociale et solidaire, les lampions se sont éteints, le mardi 5 novembre 2024, sur le colloque scientifique initié par Africa Perspectives Institute (API) qui marquait ainsi le lancement officiel de ses activités. La cérémonie de clôture a enregistré la présence du Ministre sénégalais de la Microfinance et de l'Économie sociale et solidaire, Alioune Badara Dione. Alors qu'il présidait la cérémonie de clôture à l'auditorium du CRRAE-UEMOA, à Abidjan-Plateau, le président du Conseil d'administration de ce think tank de réflexion économique, Dr. Souleymane Diarrassouba, a salué la qualité des échanges au cours de ces deux jours de travaux. Qui, a-t-il reconnu, ont été l'occasion d'explorer le potentiel de l'économie sociale et solidaire qui se positionne comme moteur de développement durable dans le contexte des pays africains.



JUSTICE : LA CÔTE D'IVOIRE FAIT DE LA SÉCURITÉ JURIDIQUE UN AXE STRATÉGIQUE DE SON ATTRACTIVITÉ

La Côte d'Ivoire entend faire de la sécurité juridique un axe stratégique de son attractivité. Cette préoccupation était au centre des interventions, ce mercredi 6 novembre, à Abidjan-Cocody, lors d'un colloque international organisé par le Barreau de Côte d'Ivoire, à l'occasion de ses 65 ans, sous le thème : « Rôle et contribution des avocats à la sécurité juridique et judiciaire ». « Le Président Alassane Ouattara a fait de la sécurité juridique un axe stratégique au cœur des éléments qui composent l'attractivité de la Côte d'Ivoire », a fait savoir Ally Coulibaly, Grand Chancelier de l'Ordre National. Puis d'ajouter : « Il revient à la grande famille du droit, singulièrement aux avocats, d'aider à rassurer aussi bien les populations que les Institutions. » (Source : CICG)



INSERTION PROFESSIONNELLE DES JEUNES : LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'AGEFOP INVITE LES POPULATIONS À S'APPROPRIER LE PROGRAMME NATIONAL PASSEPORT-COMPÉTENCES

Intervenant au cours de "Tout savoir sur", conférence de presse initiée par le CICG, le mardi 05 novembre 2024, à Abidjan, le directeur général de l'Agence Nationale de Formation Professionnelle (AGEFOP), Karitia Coulibaly - De Medeiros, a invité les populations, notamment les jeunes et les femmes, à s'approprier le Programme National Passeport-Compétences. Pour Karitia Coulibaly - De Medeiros, le Programme National Passeport-Compétences est une opportunité capitale pour la Côte d'Ivoire. C'est un véritable levier de développement socio-économique. « Le programme aura un impact direct sur la compétitivité des entreprises locales et contribuera à un développement économique équilibré et inclusif dans les régions ». (Source : CICG)



RELATIONS BILATÉRALES, FORMATION... : PARTENARIAT RÉUSSI ENTRE L'INDE ET LA CÔTE D'IVOIRE

Dans sa volonté de développer un vaste partenariat commercial et stratégique dans la région de l'Afrique de l'Ouest, l'Inde a offert des formations à de nombreux Ivoiriens au cours de ces sept dernières années. S'agissant du domaine de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, ce sont près d'une centaine d'enseignants et de hauts fonctionnaires qui ont bénéficié de bourses leur permettant de participer, pour certains, à un stage sur la bonne gouvernance et à un voyage d'étude linguistique en Inde. Un partenariat que le ministre Koffi N'Guessan, premier responsable de l'Enseignement technique, veut renforcer dans l'objectif de faire profiter aux enseignants et formateurs de son département ministériel, des stages organisés dans ce pays.



MANAGEMENT DES ADMINISTRATIONS PUBLIQUES : PRÈS DE 1 000 AUDITEURS REÇOIVENT LEURS DIPLÔMES DE FIN DE FORMATION

Ce sont exactement 970 auditeurs issus de deux institutions, à savoir l'Inspection générale d'État et le Conseil économique, social, culturel et environnemental, ainsi que 15 départements ministériels qui ont été formés au cours de cette année 2024. La remise de parchemin marquant la fin de la deuxième phase du programme triennal 2022, 2023 et 2024 a eu lieu, le mercredi 6 novembre 2024, au palais de la culture d'Abidjan-Treichville. Il s'agit de 52 cadres supérieurs, 148 cadres intermédiaires et 770 chefs de service. Pour le programme triennal, ce sont plus de 2500 fonctionnaires et agents de l'État qui ont été formés en management des organisations publiques par le Centre africain de management et perfectionnement des cadres (CAMPC) et le MDE Business school. La ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, a exhorté les récipiendaires à être des leaders transformationnels dont l'action devra impacter positivement les différentes administrations.

CONTENUS AUDIOVISUELS / SICA 2024 : LA RTI INITIE UNE RENCONTRE D'ÉCHANGES À ABIDJAN SUR LES ATOUTS DU CONTINENT AFRICAIN POUR LES PRODUCTEURS LOCAUX

La Radiodiffusion télévision ivoirienne (RTI), un groupe audiovisuel public, a organisé, le mercredi 06 novembre 2024, à Abidjan, en marge de l'édition 2024 du Salon international du contenu audiovisuel d'Abidjan (SICA), un petit-déjeuner d'échanges autour du thème : « Quels sont les atouts du continent africain pour qu'il devienne un marché lucratif pour les producteurs locaux ? », a constaté Abidjan.net sur place. Cette rencontre qui intervient dans le cadre de la deuxième édition du Salon international du contenu audiovisuel (SICA), a réuni plusieurs acteurs africains des industries culturelles et créatives et a enregistré la présence des ministres ivoiriens Amadou Coulibaly (Communication) et Françoise Remarck (Culture).

» AGENCE DE PRESSE

Société 



RECENSEMENT BIOMÉTRIQUE: DES FONCTIONNAIRES RETARDATAIRES DE LA RÉGION DU BÉRÉ INVITÉS À SE FAIRE ENRÔLER

Le directeur régional de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration, Mohamed Diarra, a invité les fonctionnaires en service dans le Béré, retardataires dans le recensement biométrique, à venir se faire enrôler. M Diarra a lancé cet appel, mercredi 6 novembre 2024, à l'inspection de l'enseignement préscolaire et primaire de Mankono, première étape d'une tournée de sensibilisation qui le conduira dans les différents services de la région. Du 1er octobre au 25 octobre 2024, s'est déroulée sur toute l'étendue du territoire national une opération d'enrôlement biométrique des fonctionnaires et agents de l'État. Dans le Béré, ce sont 3127 fonctionnaires et agents de l'État sur 3420 attendus qui se sont faits enrôler, soit un taux de 91,43%. « Je suis à la recherche de 293 fonctionnaires non enrôlés », a-t-il dit.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Années de l'État
101 Gouvernements



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale